

RESIST-UE: Resistencias a los antimicrobianos. Una amenaza y una prioridad europea

ERASMUS-JMO-2023-MODULE

- **Entidad solicitante (Coordinador):** Universidad de León
- **Presupuesto concedido:** 22.000 €
- **Periodo de ejecución:** SEPTIEMBRE 2023 – AGOSTO 2026
- **Contactos académicos ULE:**
 - **Investigador principal:** Ana María Sahagún Prieto
Área de Farmacología
Departamento de Ciencias Biomédicas
FACULTAD DE VETERINARIA
a.sahagun@unileon.es
- **Gestiona:** Oficina de Proyectos Internacionales del Vicerrectorado de Internacionalización

Resumen: *La resistencia a los antimicrobianos (RAM) es un grave problema de salud en la Unión Europea (UE) y en todo el mundo. La UE ha creado recientemente la Unión Europea de la Salud, identificando la resistencia a los antimicrobianos como una "necesidad insatisfecha". Algunos estudios han demostrado que la conciencia europea sobre la relación entre el uso de antimicrobianos y el desarrollo de RAM es baja, lo que estaría relacionado con el uso inadecuado de antimicrobianos en humanos y animales. La propuesta pretende analizar la RAM de forma multidisciplinar, promoviendo el intercambio de ideas entre universitarios, estudiantes, graduados, profesores y sociedad, al tiempo que mejora la visibilidad de la UE, las instituciones y las políticas sanitarias europeas, reforzando los vínculos entre los ciudadanos y la UE.*